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A n fra g e 

der Abgeordneten ThaZhammer 
und Genossen 
an den Bundesminister für Land-und ForstüJirtsahaft" 
betreffend FLaschenmiZchbezug. 

. 

In Zetzter Zeit häufen sieh die KZagen aus Konsumentenkreisen" 

ddss es nicht mehr m8gZich ist" in miZchführenden Gesahäften 

FZaschenmi Zch zu kaufen. Abgegeben wird nur IH, lch in 

sogenannten Tetrapack" wobei der Preis dafür aber per Liter 

20 Groschen mehr beträgt. 

Die unterzeiahneten Abgeordneten stellen daher an den 

Herrn Bundesminister für Land-und Fo:r·stlüirtsahaft 

die nachstehenden 

A n fra gen : 

1. Auf weZcher Ve:r·einbal?Ung be:r'uh"t; der Meh'i?preis von 

20 Gl'osahen per Liter und von weZcher zuständigen StelZe 

ist diese alZ.fäZ7"ige Vereinbarung abgeschZosBen vJorden? 

2. BeinhaZtet eine solche Vel'einbal"ung" wonach Molkereien 

Tetrapaak-MiZah herzustellen bel'echtigtsind" auah die 

Ver]? fliahtung /;Jeiterhin Flasahenmi Zah auszu Zie fern? 

3. Gibt es auf Grund einer soZcnen Vereinbarung auah eine 

VervfZiahtung der milahfühl"enden Geschät-te" neben Tetrapaek

Milch auch FZaschenmilah zu führen? 

4. Sehen Sie Hel"r Bundes((i'inister e'ine i'd8gZ,:ch7<.eit dafür 

zu iorgen" dass den Konsumenten weiterhin FlaschenmiZch 

zur Verfügung gesteZZt wird? 
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